
 
Die Stadt plant in 2018 den Abriss der Leo-Passage in Heide Nord.  
 
Ich frage:  
 
Gibt es bereits Planungen, wie die Stadt Halle (Saale) mit dem Gelände weiter verfahren will? 
Gibt es in diesem Zusammenhang Pläne für das gesamte Heide Nord Gebiet?  
 
 
gez. Manuela Hinniger  
Stadträtin  


